



Dorothee KAPSAMBELIS

Doctorante, CCR et Agrocampus Ouest

Ingénieure agronome diplômée de Montpellier SupAgro, spécialisation « Territoires et Ressources, Politiques Publiques et Acteurs ». Pendant ses études, elle se concentre sur les thématiques de gestion des risques climatiques en agriculture. Depuis janvier 2019, elle fait un doctorat à la Caisse Centrale de Réassurance (CCR) en partenariat avec Agrocampus Ouest sous la direction de Jean Cordier et David Moncoulon. Les travaux portent sur l'impact des événements climatiques extrêmes sur les productions végétales en France entre aujourd'hui et 2050.

Dorothee KAPSAMBELIS

Doctoral, CCR and AgroCampus Ouest

An agricultural engineer with a diploma from Montpellier *SupAgro*, Dorothee Kapsambelis specializes in "Territories and resources: public policies and stakeholders". Over the course of her studies, she focused on weather risk management for the agricultural sector. Since January 2019, she has completed a doctoral program at the *Caisse Centrale de Réassurance (CCR)* in partnership with *Agrocampus Ouest* under the direction of Jean Cordier and David Moncoulon. The work focuses on the impact of extreme weather conditions on vegetable production in France by 2015.